

Reseña histórica de la sede matanzas.

La vereda matanzas empezó a poblarse hace más o menos en un siglo, con gentes llegados de diferentes departamentos (cauca, Nariño y valle) la mayoría de los causas emigro por motivos económicos, ya que estas estas tierras eran productivas y se compraban a un bajo costo.

Otras personas llegaron de laboyos cuando los indígenas estaban en enfrentamientos con los españoles, las primeras familias que llegaron fueron: Clímaco Hoyos, Feliz Hoyos, Juan Ome, Aniceto Calderón Y Ricaute Renza.

La primera junta de acción comunal se organizó en el año de 1970 el objetivo de crear esta junta fue la de crear un establecimiento educativo.

Esta vereda en un tiempo se llamó san clemente pero después quedo el mismo nombre de matanzas, según testimonio de personas muy antiguas se le dio nombre de matanzas porque en épocas de conquista perdieron la vida muchos indígenas en enfrentamientos con los españoles.

Al llegar las primeras familias a esta vereda, los indios los insultaban y no los dejaban trabajar porque ellos creían que estas tierras pertenecían solamente a ellos.

La primera escuela que funciono en la vereda de matanzas, fue en el terreno del señor atanacio Muñoz en el año de 1940. Dicho plantel se quemó con un rayo.

Después funciono en el sitio denominado la fonda, luego funciono en la casa de la familia ángeles, durante 20 años hasta el año 1965.

En común acuerdo con la comunidad de la vereda matanzas y siendo presidente de la junta de acción comunal el señor Abel calderón.

El plantel anterior, el de la fonda, fue vendido por el señor Campo Elías Chicaiza por la suma de \$ 3.000 en el año 1970.dicho dinero fue invertido en el primer salón que hoy existe.

Recibiendo el nombre escuela rural mixta de matanzas y empezó a funcionar en el año 1972.

Para construir el plantel la comunidad organizo varias mingas de trabajo con auxilios de incora y la federación de cafeteros, los parceleros de incora donaron una hectárea para la construcción.

Los líderes en esa época y para llevar a cabo esta obra con el señor Oliverio Rivera, Miguel Bolaños y el señor Ángel Calderón, quien era el presidente de la junta de acción comunal en esa época, otro de los salones se construyó con ayudas del municipio.

La primera docente que enseñaba todos los grados desde 1º a 5º fue la señora Cecilia Muñoz Góngora.

Otros docentes fueron, Olga Ordoñez, Mariana Jiménez,, Dolly Bermúdez, Guillermo Paladines, Graciela García , Rosa María Delgado, Rosa Miriam Ortiz, Héctor Trujillo, Yimi Argote Rivera, Nohora Polanco, linio valencia, Renza Espinoza Ducuara, Roger Erley Ordoñez, Nibia Peña.

En un tiempo existieron 4 docentes pero por motivos que disminuyo la matricula a los docentes fueron trasladados a otras sedes, de la misma institución, C.R.R.

En el momento nos encontramos laborando las docentes Rubiela Ávila Carvajal y Nubia Ibarra Muñoz, a continuación anexamos las fotos de la institución.



